

Aktion „Gelbes Band“, auch in Mintraching

Jahr für Jahr verrottet eine Menge besten Obstes an den Bäumen, die den Gemeinden oder dem Landkreis gehören. Oft gäbe es eine Nachfrage, aber nicht immer ist klar, wer Eigentümer der Bäume und damit des Obstes ist. Mit der landkreisweiten Aktion soll das gelbe Band Zeichen dafür sein, dass die Früchte der Bäume geerntet werden dürfen. Gerne unterstützt Bürgermeisterin Angelika Ritt-Frank die Aktion „Gelbes Band“ und markierte in Mintraching die ersten Bäume. Ziel der Aktion ist es, all das Obst, das an den kommunalen Bäumen wächst, an den Mann bzw. die Frau zu bringen.

In der Gemeinde Mintraching handelt es sich um ca. 90 Obstbäume, welche mit einem gelben Band gekennzeichnet sind. Das gelbe Band signalisiert, dass das Obst ohne weitere Nachfragen bei der Gemeinde geerntet werden darf. Selbstverständlich sollte sein, dass die Gemeinde bei Unfällen keine Haftung übernimmt und dass alle pfleglich mit den Bäumen umgehen.

„Regionaler und nachhaltiger geht es wohl nicht mehr! Ich wünsche allen einen guten Appetit und viel Spaß bei der Ernte!“ so Bürgermeisterin Angelika Ritt-Frank.